

# 清水幼稚園・清水第一小学校

## お宅訪問

本校の校区には、たくさんの高齢者の方がいらっしゃいます。しかし、その方たちとふれあう機会があまりありません。そこで、少しでも高齢者の方と交流できるようにと、毎月1回ミニレターを書き老人給食を配る便で、ミニレターも届けていただく取組を続けています。1年間、同じ方に手紙を送るようにし、毎月近況報告をしたり学校行事のお知らせをしたりしています。

そして、毎年1回6月に、ミニレターを出している方のお宅を訪問させていただき、実際にお会いして交流を深め、高齢者の方にも元気になっていただければと「お宅訪問」に取り組んでいます。

今年は、6月4日の午前中に、楨川・式楨、日比原、日比原・土居、土居の4つのグループに分かれ、「お宅訪問」を行いました。

ミニレターを出している12名の方の内、用事等がありご都合の悪かった方などもいて、9名の方を訪問しました。都合のつかなかった方には、後からプレゼントを届けました。

どのお宅も子どもたちを歓迎してくださり、子どもたちの質問にも快く答えてくださり、昔の学校の様子や昔遊び、生活の様子、戦争中のことなどお話を楽しく聞かせていただくことができました。子どもたちは最初は緊張していたものの、すぐうちとけてあいさつや質問がきちんとできていました。高齢者の方にもとても喜んでいただきました。

お陰さまで、有意義なひとときを過ごすことができました。ありがとうございました。



内科  
外科  
小児科  
循環器内科  
消化器内科  
リハビリテーション科  
人工透析

有料広告

医療法人 森木病院  
光生会

院長 森木 光司

吾川郡いの町3674 TEL (088) 893-0014